

LOS TRES FANTASMAS

Hace muchos años, en un pequeño país, vivían en un antiguo castillo, encima de una elevada colina, tres fantasmas: un fantasma padre, una fantasma madre y un fantasma hijo. Eran muy simpáticos y amables con todos los vecinos del pueblo cercano, e, incluso, cuando los niños venían a jugar a los alrededores del castillo, desde una ventana muy alta, la fantasma madre les echaba unas bolitas dulces de colores que ella preparaba para su hijo.

Un día, el fantasma hijo pidió a sus padres ir al colegio, pues para él era demasiado aburrido estar siempre en el castillo. A sus padres les gustó la idea, bajaron al pueblo, hablaron con las autoridades y matricularon a su hijo para que asistiera a las clases al empezar el nuevo curso.

Volvieron al castillo y con una sábana vieja que tenían guardada y un par de cadenas le hicieron una original cartera que estrenó en su primer día de escuela.

M^a Luisa Cañado

CONTESTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS:

1. ¿Cómo es el país en el que vivían los fantasmas?

- a. Mediano.
- b. Enorme.
- c. Pequeño.

2. ¿Cuántos fantasmas había?

- a. 5.
- b. 7.
- c. 3.

3. ¿Dónde vivían?

- a. En un chalet.
- b. En un castillo.
- c. En un piso.

4. ¿Cómo son estos fantasmas?

- a. Aburridos.
- b. Antipáticos.
- c. Amables.

5. Los tres fantasmas son:

- a. Padre, madre e hijo.
- b. Primos.
- c. Vecinos.

6. ¿Con qué hicieron la mochila?

- a. Una bolsa del supermercado.
- b. Una sábana vieja y unas cadenas.
- c. Unos retales que tenía la madre.

7. ¿Por qué crees que quería el fantasma hijo ir al colegio?

- a. Porque le gustaba leer.
- b. Porque no sabía leer.
- c. Porque se aburría mucho en el castillo.